
第20回例会  2024年12月04日㈬　晴　No.3130　●ソング＝「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」　進行：SAA　有賀義照

■卓話■

「ボクシングを通して！」

・ボクシングを始めたきっかけは小学5年生の時にダイエット目的でボクシングを行った初めての練習からボク

シングにはまった。

・初めての実戦練習は開始10秒で床に倒れボディーの痛みを知る。

・小学6年生で東京のナショナルトレーニングセンターに行き、村田諒太さんと出会う。

・中学1年生では、拓殖大学入学を目標に中学時代は拓殖大学のボタンを制服に入れ絶対入るという思いで生活

をした。

・高校1年生での初めての国際大会出場、カザフスタンでは生活環境の違いに驚き自分は恵まれていると思った。

・高校2年生、初インターハイ優勝しリングでは自分だけで戦っているのではなくたくさんの人に支えてもらい

戦っていることを体感した。

・拓殖大学入学4月1日から、お客様から部員になり夜中の掃除からスタート。

・大学2年生、同級生の重岡優大(世界ミニマム級チャンピオン)の言葉でチャンピオンを目標に再出発。大学３

年時に国体チャンピオンになる。

・大学４年時に全日本チャンピオン兼東京オリンピック日本代表候補選手権大会優勝。

・2021年からコロナでオリンピック世界予選大会が中止。

・2021年世界選手権日本人初のライトヘビー級国際大会初勝利。

・2022年3月にボクシングの現役生活を引退。

・現在は指導者として母校江南義塾高校で後輩指導と小中学生のボクシング指導を行っている。

卓話後には多くの会員から質問があり、大変興味深いお話と誠実なお人柄に皆が梅村さんのファンになりました。

ゲストスピーカー　梅村錬様
吉田祐一会員紹介

ゲストスピーカー　梅村錬様吉田祐一会員より紹介

梅村 錬(うめむら れん)氏

1997年6月2日生(27歳)盛岡市、厨川生まれ。ボクシングを小学５年生から始め、江南義塾盛岡高等学校、在

学中はインターハイでミドル級チャンピオン。５冠を達成。拓殖大学在学中も全日本ボクシング選手権81㎏（ラ

イトヘビー）級で優勝しました。インターカレッジでもミドル級チャンピオンになりました。国体でもミドル級で

優勝した盛岡、岩手を代表するボクサーになり、平成26年度(2014年)盛岡市市民栄誉賞を授与しました。

主なタイトル：全国高校総体ミドル級 優勝、全国高校選抜大会同級 優勝、国民体育大会同級 優勝、関東大学リー

グ戦同級 最優秀選手、アジアジュニア選手権同級 銅メダル、アジア大学選手権同級 銅メダル、

世界大学選手権同級 日本代表

高校５冠王 江南義塾盛岡高校時代に全国大会で5度優勝し「高校5冠王」に輝いた以降も、ミドル級とライ

トヘビー級の2階級で活躍。2019年に全日本王者となり前年、ベオグラードで開催された男子

世界選手権では、念願だった国際大会での勝利も収めました。

拓殖大学時代　全日本ボクシング選手権81㎏（ライトヘビー）級に出場し、決勝でライバル鬼倉龍大選手（茨

城県連盟）を判定で破り、初制覇の快挙を成し遂げました。翌年２月に行われる東京五輪アジア・

オセアニア予選出場権を獲得し2020年3月、同大学を卒業しました。

2020年4月、岩手県体育協会に所属。その後、(株)ラクウンの支援を受けながら2022年3月、現役を引退。

2022年12月(株)光合金製作所・盛岡営業所(水回りの総合メーカー)に入社。今現在、盛岡市内を中心に岩手県

内を営業で回りながら、後輩の育成、子供達の指導に多くの時間を費やしています。

ロータリー の マジック

■事務所・020-0878　盛岡市肴町4-20永卯ビル2F　TEL(019)623-6626　 FAX(019)623-3664　■例会日・水曜日12時30分ニューウィング11F　

weeklyMORIOKA-NORTH RC 2024-25 RI会長=ステファニー A. アーチック
RI第2520地区ガバナー・佐藤　剛
盛岡北RC会長・二宮一見
盛岡北RC幹事・山地信行
クラブ運営委員長・吉田祐一
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「ボクシングを通して！」

・ボクシングを始めたきっかけは小学5年生の時にダイエット目的でボクシングを行った初めての練習からボク

シングにはまった。

・初めての実戦練習は開始10秒で床に倒れボディーの痛みを知る。

・小学6年生で東京のナショナルトレーニングセンターに行き、村田諒太さんと出会う。

・中学1年生では、拓殖大学入学を目標に中学時代は拓殖大学のボタンを制服に入れ絶対入るという思いで生活

をした。

・高校1年生での初めての国際大会出場、カザフスタンでは生活環境の違いに驚き自分は恵まれていると思った。

・高校2年生、初インターハイ優勝しリングでは自分だけで戦っているのではなくたくさんの人に支えてもらい

戦っていることを体感した。

・拓殖大学入学4月1日から、お客様から部員になり夜中の掃除からスタート。

・大学2年生、同級生の重岡優大(世界ミニマム級チャンピオン)の言葉でチャンピオンを目標に再出発。大学３

年時に国体チャンピオンになる。

・大学４年時に全日本チャンピオン兼東京オリンピック日本代表候補選手権大会優勝。

・2021年からコロナでオリンピック世界予選大会が中止。

・2021年世界選手権日本人初のライトヘビー級国際大会初勝利。

・2022年3月にボクシングの現役生活を引退。

・現在は指導者として母校江南義塾高校で後輩指導と小中学生のボクシング指導を行っている。

卓話後には多くの会員から質問があり、大変興味深いお話と誠実なお人柄に皆が梅村さんのファンになりました。
■会長報告■

　こんにちは。本日も例会にお集まりいただき、あり

がとうございます。今年も例年通り「新語・流行語大

賞」が発表されましたが、皆さんご覧になりましたか？

トップ10に選ばれた言葉を改めてご紹介しますと、「裏

金問題」、「界隈」、「初老ジャパン」、「紙紙幣」、「50-50」、

「ふてほど」、「Bling-Bang-Bang-Born」、「ホワイト案

件」、「名言が残せなかった」、「もうええでしょう」です。

この中で、皆さんはいくつご存じでしょうか？正直に

申し上げると、私がすぐに意味を理解できたのは「裏

金問題」と「50-50」くらいでした。特に今年の大

賞「ふてほど」に至っては、一度も耳にしたことがな

く、驚きました。こういった流行語は世の中の空気や

流れを反映しているとも言われますが、逆に「自分が

いかに世の中のスピードについていけていないか」を

痛感させられる機会でもあります。しかし、こうして

新しい言葉やトレンドを知ることで、若い世代や異な

る分野の方々の感覚や価値観を学ぶ良い機会と考えた

いものです。

　さて、12月1日から、マイナンバーカードに保険証

機能を持たせた「マイナ保険証」が基本とされる体制

に移行しましたが、皆さん、登録はお済みでしょうか？当

クリニックでも利用状況を見ておりますが、現時点で

梅村 錬(うめむら れん)氏

1997年6月2日生(27歳)盛岡市、厨川生まれ。ボクシングを小学５年生から始め、江南義塾盛岡高等学校、在

学中はインターハイでミドル級チャンピオン。５冠を達成。拓殖大学在学中も全日本ボクシング選手権81㎏（ラ

イトヘビー）級で優勝しました。インターカレッジでもミドル級チャンピオンになりました。国体でもミドル級で

優勝した盛岡、岩手を代表するボクサーになり、平成26年度(2014年)盛岡市市民栄誉賞を授与しました。

主なタイトル：全国高校総体ミドル級 優勝、全国高校選抜大会同級 優勝、国民体育大会同級 優勝、関東大学リー

グ戦同級 最優秀選手、アジアジュニア選手権同級 銅メダル、アジア大学選手権同級 銅メダル、

世界大学選手権同級 日本代表

高校５冠王 江南義塾盛岡高校時代に全国大会で5度優勝し「高校5冠王」に輝いた以降も、ミドル級とライ

トヘビー級の2階級で活躍。2019年に全日本王者となり前年、ベオグラードで開催された男子

世界選手権では、念願だった国際大会での勝利も収めました。

拓殖大学時代　全日本ボクシング選手権81㎏（ライトヘビー）級に出場し、決勝でライバル鬼倉龍大選手（茨

城県連盟）を判定で破り、初制覇の快挙を成し遂げました。翌年２月に行われる東京五輪アジア・

オセアニア予選出場権を獲得し2020年3月、同大学を卒業しました。

2020年4月、岩手県体育協会に所属。その後、(株)ラクウンの支援を受けながら2022年3月、現役を引退。

2022年12月(株)光合金製作所・盛岡営業所(水回りの総合メーカー)に入社。今現在、盛岡市内を中心に岩手県

内を営業で回りながら、後輩の育成、子供達の指導に多くの時間を費やしています。

季節を感じる食事 田村清記会員　RLI研修パート1修了証/卒業証 授与

約15％の方がマイナ保険証を使用されているようで

す。正直なところ、まだ利用率は高いとは言えず、利

便性を実感する場面も少ないというのが現状です。し

かし、政府は2025年3月から運転免許証の機能もマ

イナンバーカードに統合する計画を発表しており、1

枚のカードでさまざまな手続きができるようになる未

来を目指しています。確かに便利にはなりそうですが、

同時にリスクも感じます。万が一、カードをなくした

場合の影響を考えると、管理に慎重さが求められます。

技術の進歩がもたらす新たな利便性と、私たちがそれ

をどう安全に活用するかは、これからの大きな課題と

言えそうですね。

　デジタル登録といえば、「My Rotary」の方も、まだ

の方よろしくお願い致します。
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■記念日おめでとうございます■

誕生日

小保内義和会員（11日）

渡邊史隆会員（15日）

細野裕之会員（27日）

田口壮一会員（30日）

創立記念日

赤坂俊幸会員（1日）　(医)赤坂病院

工藤泰会員（8日）　(株)興和電設

SMILE
☆二宮一見会長…梅村さん、ようこそ

いらっしゃいました。今日のお話し楽

しみにしていました。よろしくお願い

いたします。

☆工藤泰会員…ゲストスピーカー梅村さんの卓話、来

訪を歓迎してスマイルいたします。

☆吉田祐一会員…梅村さんの卓話にスマイルします。

☆岩井澤昭一会員…ゲストスピーカー梅村さんの卓話

にスマイルします。

☆海野講榮会員…休みがちでしたが久々に出席できまし

たので、スマイルします

☆藤澤大祐会員…梅村さんの卓話にスマイルします。お

話し楽しみです。

☆高橋貞勝会員…梅村さんの卓話とても楽しみにして

おります。今年も残りわずかとなりました。体調にはご注

意ください。

☆嶌田洋一会員…ドイツのビール飲みに行ってきました!

そのため久しぶりの参加にスマイルします。

会員数　　34名
出席数　　15名
出席率　　45.45%
前々回修正出席率　　63.64％

出 席 報 告

■メーキャップ■

山地信行会員（9/20　岩手女子高校協賛金贈呈）

渡邊史隆会員（9/28　稲刈り）

細野裕之会員（10/20　ロータリー清掃）

■ゲスト・ビジター■

ゲストスピーカー　梅村錬様

■出席累計表彰■（11月達成）

二宮一見会長　1年

　こんにちは。本日も例会にお集まりいただき、あり

がとうございます。今年も例年通り「新語・流行語大

賞」が発表されましたが、皆さんご覧になりましたか？

トップ10に選ばれた言葉を改めてご紹介しますと、「裏

金問題」、「界隈」、「初老ジャパン」、「紙紙幣」、「50-50」、

「ふてほど」、「Bling-Bang-Bang-Born」、「ホワイト案

件」、「名言が残せなかった」、「もうええでしょう」です。

この中で、皆さんはいくつご存じでしょうか？正直に

申し上げると、私がすぐに意味を理解できたのは「裏

金問題」と「50-50」くらいでした。特に今年の大

賞「ふてほど」に至っては、一度も耳にしたことがな

く、驚きました。こういった流行語は世の中の空気や

流れを反映しているとも言われますが、逆に「自分が

いかに世の中のスピードについていけていないか」を

痛感させられる機会でもあります。しかし、こうして

新しい言葉やトレンドを知ることで、若い世代や異な

る分野の方々の感覚や価値観を学ぶ良い機会と考えた

いものです。

　さて、12月1日から、マイナンバーカードに保険証

機能を持たせた「マイナ保険証」が基本とされる体制

に移行しましたが、皆さん、登録はお済みでしょうか？当

クリニックでも利用状況を見ておりますが、現時点で

■幹事報告■

1. 12/1(日)ホテルメトロポリタン仙台で開催され

た加藤雄彦ガバナーエレクトが国際会議に出席、

菅原裕典パストガバナーが2025年度規定審議会

に出席にあたっての壮行会に参加してきました。

2. 来週は年次総会です。翌週のクリスマス家族会に

はインターアクトクラブ岩手女子高校の生徒さん

も参加いただきます。ぜひ多くの皆さんの出席を

お願い致します。

約15％の方がマイナ保険証を使用されているようで

す。正直なところ、まだ利用率は高いとは言えず、利

便性を実感する場面も少ないというのが現状です。し

かし、政府は2025年3月から運転免許証の機能もマ

イナンバーカードに統合する計画を発表しており、1

枚のカードでさまざまな手続きができるようになる未

来を目指しています。確かに便利にはなりそうですが、

同時にリスクも感じます。万が一、カードをなくした

場合の影響を考えると、管理に慎重さが求められます。

技術の進歩がもたらす新たな利便性と、私たちがそれ

をどう安全に活用するかは、これからの大きな課題と

言えそうですね。

　デジタル登録といえば、「My Rotary」の方も、まだ

の方よろしくお願い致します。
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